混 和 会 ٤ は 共 に 許 L 合 い な から 6 他 0 人 格 を 尊 重 L 共 に 生 き る 和 0 構 築 目

指

す

集

VI

で

す

平成三十年 14 0 混 月 和

第131号

会

に本 今年も宜しくおねがいします う言 生きる」ですか、なんか改年度のテーマは「幸せに成 葉では有りませんよね あけましておめでとう ございます。 なんか改め 3

ご多幸 年 計 信 往 頭 3 10 中 1 う 皆樣 15 1 7 \* 上 1 1 1) げ げ 0) ŧ 3 健 # 1 1 7 1

檀

本 お

成

=

+

年

元

旦

くくはたかり、追、優しま 一るめあ書 j る ででをて記 かし

かて

大薩居へそか居昨よ協東とは檀 そとるブこげる年り力光と健信

たてそダ得歩か「礼賜の喜かの

結努の一たん一人申り様びな皆

論め仏に結でなはしま々申新様

に成論参ど何上しなし春に 至行成るはりとのげた諸上を於 つくる為「まテ為まこ行げおか

一為に私し」にすと事ま迎れ

わなに生達たマ生

生きる

合参

h 掌

ッでてのは御を院おや徒

心ご又こて

にすえま

と善て仏

7 うあ ŧ 宜 L <

んじゃが現在はそのまれている。何が幸せなのか、一の幸せの受りるのか、この幸せの受りるのか、この幸せの受める。何が幸せなのか、何な。何が幸せなのか、何なのが、この幸せの受めるのが、この幸せの受けるのが、この幸せなのか、一 よいのなって事ん とがす - よく成って苦しみもがか現在はそのあたりまえです。 幸せなのか、何のが現実かと思 無受 を かけ ろ止幸 うめせ か方と

るれ時仏に走歩りど康ま は成らない、みんな解けば成らない、みんな解けば成らない、みんな解けるけど、とか「何時に永遠の健康を願ってたが、なんなとをせるけど、とか「何時に永遠の健康を願い神社仏際で長生き出来ます」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「何時ますように」とか「今年こそ本 う 【はあご〉、などであることなかは病に伏して死を迎えな様も叶えてはくれないね。水遠の健康を願っても神様の人生と成ってしまうよね。む方向性が定まらなければするけど漠然と幸せを願って なら ない、みんな解に伏して死を つばさけて通り止めたくはど 14 時幸 よう 解って 閣 ませ 、てえな におい でにな 。ばて 。様

> んでみようと思って、 け、ほのぼのとした幸せに包まれてい生き方から生きる指針も喜びも抱れる安心とか、家族の為に、と言う 3 たように思えるのじゃよ。 ŧ 農た のが時 よう 東実 家 0 みんな幸 家を 有ったろうけど家族に の農家の生活は大 に、そして今が 院 ね 境平成 れるように、一 摸して造ったのじゃよ。 、家族の為に、と言うろうけど家族に抱かの生活は大変厳しい の観 十八年に建 くいるのじゃよ。に、一歩ずつ歩 音堂は ŧ ね、 ね、昔の ら病

土間で土足のままくつろぎ、両親、そして数人の子供が足両の農家は大家族で、祖父来たように思えたのじゃよ。 を見守っている。ばあさんは奥京が炊事にいそし隣には、かまど隣には、かまど 受け あったから、 更に己の命を受け 継 < かまどが有ってお母されてのままくつろぎ、そ 責任も見いだす 命を伝える喜 継 < 事 家 父 び 居 かべ も族 族おんの 出 かい

て土間 のような、 is 0 られるようにと願いるうな、ほのぼのとしいる j したた のめ幸

あさんは奥座

で何

時も

家

事にいそしみ、

おじいさん、

る、よりどころをないように「ほとけ 行こうと思っているのじゃよ。 有、 そこで ずは そして幸せの共有に 今 比 回 叡山 とけ 0 テー 参 築 0 拝とか き、 7 家 有に努めて、楽しみでが無にない が 日 てのすら

めて行こうと思っているのじ 歩きなど、身近 せに成ろうね。 なところ 亮 観

1) 前の事ですよね? たり まね。

かと来居け何も更迷も参 な健れ

新年号



る話を紹介します。 今年の干支である『いぬ』に纏 回 は 新年特別号と題

わ

言宗の開祖空海様と『いぬ』との

空海を導いた『いぬ』



和 歌

山

県

北

ち帰るため密教を学びました。 らと共に、 られました。中国へ着いた空海 教という教えに出会い、日本へ持 まだ空海が学生であった時、 今まで日本には無かった、 14 教を学ぶため、中国へ 真言 最 澄

渡

密

具を海に向かって投げられました。 よ」と唱えると三鈷杵という密教 国 教を広めるのに相応しい場所に落ち 帰国 する際、空海は日本へ向かって「密 やがて空海が中国から日本へ 後、 投げた三鈷杵を探してい

まで案内したので 引っかかった松の木 ると、二匹の犬は 山という地に真言 しました。空海は事の経緯を説 教の本山 海を三鈷杵の そのため高 かい 明す

の二匹の犬を連れた猟師と出

空海は高野山の山中にて、

白と黒 一くわ



頭の犬はその神様の使いでした。 この二頭 野山の地を護る神様であり、 の犬を連れた猟 師、 実は

現 代に現 内 机



部に、 犬た 高 野

ました。 参拝客をお寺まで道 ました。もともと野良犬でしたが、 り、そこにゴンと言う名の犬が居り らした「慈尊院」というお寺があ 返していた事からお寺に住み着き いつからか、最寄り駅に降り立った く玄関口であり、空海の母親が暮 案内を繰り

の案内犬の再来・生まれ変わり」と 親しまれていました。 ていたのです。そのため、「弘法大師 でも無く、 間かかる道のりを誰に教わるわけ 約20キロ以上。人の足でり、 来るように。 ゴンに案内してもらった。 ある日参拝者から「高 ゴンは毎日道案内をし お寺から高 」と連絡が 野山まで 野 山へは

神様の使いの犬だったかも知れませ 空海像の隣に立てられているそう 山の案内犬ゴン」の石像が慈尊 空海の母親の命日でもあったそう 息を引き取りましたが、この日は す。現在はゴンを惜しんで「高 そんなゴンは02年6月5日に もしかした本当に三匹目の 院

山へと続

年 間 VI

に平 に ました。 まえば 以 年とは なっ 前 は っとい で、 成 も三 T 実 新 過ぎて に 年 気 早

を喜びま

た

重な収穫

味でも、 つことは大切なことだと、 切りというものを意識し していたものですが、 こか特別な思い 次第でございます。 てきていることに寂 気持ちをリセットする る生活の上 延長線上として、 やはり区切り でけじめをつける意 を抱 迎えることに しかし、 昔ほど年の VI しさを感じる 昨今は をつけて てドキド なくな 機会を持 洗心 規 日 0 X

0



革

度

あ

な 0 作味 業を行 パ噌の仕 かったこともあり、 要因から莢(さや)の乾燥が進ま る十二月 いました。 込 みに用いる大豆 六日、 虫害や天候等 境内にお 思うように の脱 VI

ましたが、 なってしま を 収量は少な 取 9 お手 出 せ

Y



ましたが、 を行いました。 もに清らかな状 ていただきました。 届かない部分の汚れもきれいに や堂内清掃等に れ絶好の掃除 れますこと、 の新そばを一 の方のご協力の元、 十二月二十三 亮敬 皆様 改め 同堪 日 拝 H 態 励 よりとなり、 0 当 み、 で新年を迎えら おかげで心 能し解散となり 日は天候に 御礼申 各々境 最後には今年 境 普段は手の 内の大掃 内整 L 身と 大 恵 あ 備 ま L



